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A presidencial americano, Joe Biden, solicitou uma revisão da lei federal de maconha como
indicar na bet outubro de 2024 e movimentos posteriores  para indultar milhares de americanos
condenados federalmente por simples posse do produto. Além disso, ele instou governadores e
líderes locais  a tomar medidas semelhantes para apagar as condenações por maconha.
A Drug Enforcement Administration (DEA) dos EUA se prepara para reclassificar  a maconha
como um medicamento menos perigoso, o que poderá provocar impactos significativos como
indicar na bet todo o país. A mensagem foi  confirmada à Associated Press por cinco fontes
familiarizadas com a matéria que preferiram manter o anonimato, ao discutirem a complexa 
revisão regulatória.

Reclassificação da maconha

A proposta da DEA precisa ser analisada pela Casa Branca e aprovada pelo Escritório de
Administração e  Orçamento. Caso avalada, reclassificará a maconha do status Schedule I para
Schedule III, classificação compartilhada com vários outros medicamentos, de  acordo com uma
recomendação do Departamento de Serviços de Saúde e Recursos Humanos.
Esta reclassificação não legalizará o uso recreativo da  maconha, mas reconhecerá seu potencial
medicinal e reduzirá a classificação de seu abuso, fazendo dela menos perigosa como indicar
na bet termos legais.

As  vantagens da reclassificação

Reconhecimento do potencial medicinal da maconha●

Reconhecimento de que a maconha tem menos potencial de abuso do que outras 
substâncias classificadas como Schedule I

●

Redução da severidade das condenações relacionadas à maconha●

Desafios e objeções

Embora a mudança na classificação da maconha  possa proporcionar certos benefícios, ela
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continua envolvendo questionamentos, principalmente devido ao seu status como substância
controlada.
Desafios Objeções
Queda das barreiras a empregos,  moradia e oportunidades
educacionais relacionadas ao histórico de maconha

Desconhecimento quanto ao uso apropriado
e a quantidade segura de maconha

Melhoria das  relações criminais e das taxas de
encarceramento

Falta de investigação e protocolos de
cuidado adequados

Estímulo à economia
Risco potencial de abuso e  dependência à
maconha

Apesar das possíveis vantagens, é importante reconhecer os riscos potenciais involvidos na
classificação da maconha como indicar na bet Schedule III.  O histórico e conhecimento
limitados sobre a substância podem constituir um problema adicional, especialmente
considerando que a maconha será controlada  sob regras formais e regulamentações.

Pippa Haywood se alegró de revivir su papel en la comedia
hospitalaria "Green Wing" como un podcast

Pippa Haywood, quien interpretó 8 a Joanna en la comedia hospitalaria "Green Wing", se mostró
encantada de volver a interpretar el papel en una renovación 8 del programa como un podcast.
Dijo que la atmósfera durante el rodaje de la serie original fue única y especial, 8 y que la idea de
que el programa regresara como un podcast selló el trato.
"Green Wing: Resuscitated" fue creado por 8 el creador del programa, Victoria Pile, junto con los
escritores y el elenco original, incluidos Olivia Colman, Stephen Mangan y 8 Tamsin Greig. El
programa se publicó 20 años después del lanzamiento original y sigue a los personajes 16 años
después 8 del final del episodio de 2007.

Un formato diferente

Pile dijo que la producción de un podcast es diferente a la de 8 un programa de televisión, con
ventajas e inconvenientes. Dijo que la duración de la grabación es menor y que los 8 gastos son
menores en un podcast, lo que lo hace más factible en un momento en que "la televisión no 8
estaba realmente sucediendo".
Haywood dijo que el rodaje de cada serie de televisión tomó meses, pero el podcast se grabó en
8 unos pocos días. "Hubo sesiones de actualización masivas, pero esa química todavía estaba
allí. Realmente era una molestia cuando teníamos 8 que ir a grabar escenas."

Un nuevo formato para las comedias

El éxito de "Green Wing: Resuscitated" ha llevado a algunos a 8 preguntarse si más programas
de televisión antiguos regresarán como podcasts. El éxito de este formato se debe en parte a 8
que tanto el elenco como el equipo original estén involucrados en el proyecto.
El productor Joe Fraser dijo que la clave 8 del éxito de "From the Oasthouse: The Alan Partridge
Podcast" es que el equipo original está involucrado en el proyecto. 8 "Es un medio maravilloso
para construir el mundo de Alan", dijo Fraser.
"La producción de un podcast es creativamente liberadora porque 8 podemos lograr casi
cualquier cosa que se nos ocurra en la posproducción", dijo Fraser.
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